

SLA : un Sherbrookois fait venir l'Édaravone du Japon

Abderrahim DERRAJI - 2019-05-16 10:40:56 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Mario Goupil, un ancien chroniqueur au quotidien "La Tribune" a publié un post sur les réseaux sociaux où il déplore le fait qu'il soit obligé de faire venir un traitement de la sclérose latérale amyotrophique (SLA) depuis le Japon pour soulager sa conjointe. Il s'agit de l'Édaravone, un médicament qui est approuvé par Santé Canada, mais non disponible dans les pharmacies en raison de son prix. Aux États-Unis, une année de traitements revient à plus de 145.000 \$ alors que Mario Goupil estime qu'il ne lui coûtera qu'environ 700\$ par mois. Cet ancien chroniqueur compte mener des actions pour inciter les décideurs à rendre le médicament accessible aux 300 Québécois et les 3000 Canadiens vivants avec la SLA.